

RECHTLICHE ANERKENNUNG ERLEICHTERN!



© Rebecca Hendlin

Ministerpräsident
Juha Sipilä
Finnish Government
PL 23, 00023 Valtioneuvosto
FINNLAND

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

der Medizinstudent Sakris Kupila kämpft für die Rechte von transgeschlechtlichen Menschen. Er will erreichen, dass seine gewünschte Geschlechtsidentität rechtlich anerkannt wird – ohne dass dafür ein langwieriges und diskriminierendes Prozedere notwendig ist. Bisher können transgeschlechtliche Menschen in Ihrem Land die Anerkennung ihrer Geschlechtsidentität nur erreichen, wenn sie sich einer psychiatrischen Diagnose und einer Sterilisierung unterziehen. Die finnische Gesetzgebung verstößt damit gegen die Rechte transgeschlechtlicher Personen. Ihr Land ist für Offenheit und Toleranz bekannt – dies muss auch für transgeschlechtliche Menschen gelten.

Daher fordere ich Sie auf:

- das entsprechende Gesetz so zu überarbeiten, dass die Änderung des rechtlichen Geschlechts ohne die Voraussetzungen einer Sterilisierung und einer psychiatrischen Diagnose möglich ist;
- den Kampf von Sakris Kupila und anderen Menschen, die sich für die Rechte von transgeschlechtlichen Menschen einsetzen, zu unterstützen.

Hochachtungsvoll,

Unterschrift, Datum

Name, Vorname

Adresse, Land

BITTE UNTERSCHREIBEN UND ABSCHICKEN! (Porto: 0,90 Euro)